

ASSOCIATION DES ENFANTS DE MORLON

Lorsque l'école de Morlon a fermé ses portes en 1971, une commission pour représenter les enfants de Morlon scolarisés à Bulle a été créée.

A ce jour, le comité se compose de Christelle Gachoud, Sonia Publioz, Stéphanie Perroud, Florence Barbey et Agathe Bockel.

Pour que les enfants gardent un esprit « villageois », des activités sont proposées : une cache aux œufs, La St-Nicolas, une disco, une course d'école et un camp.

Pour bénéficier d'une certaine autonomie financière, chaque année, des calendriers sont vendus et le bénéfice de la disco est reversé au groupement. La commune offre également son soutien.

L'engouement des enfants de la commune pour ces activités prouve à lui seul l'utilité de cette commission.